

Dear Security Officers,

I'm writing to share the Bank's latest proposal, which has now been posted on our public website. The proposal is the same one shared with the Union on September 4, 2026, and consists of the Bank's proposed wording to address the two key outstanding issues.

As a reminder, the Bank's full proposal also includes the following highlights, including elements already tentatively agreed upon with the Union:

- pay increases totalling 6% for 2025 and 2026, retroactive to January 1, 2025
- a one-time \$3,000 payment in benefit dollars once the collective agreement is ratified, approximately equivalent to the increase in benefits dollars other Bank employees received starting in 2024
- increases to the Ottawa fill-in premium and Montréal Administration Premium
- ergonomic MOLLE system duty belts for all officers

You are encouraged to visit the Bank's public website to review the proposal and sign up for alerts whenever the page is updated.

Sincerely,

Erin

Bonjour,

Je vous écris pour vous faire part de la plus récente proposition de la Banque, qui est maintenant disponible sur notre site Web public. Il s'agit de la même proposition qui a été présentée au syndicat le 4 septembre 2026 et qui comprend le libellé suggéré par la Banque pour régler les deux principaux enjeux en suspens.

À titre de rappel, la proposition complète de la Banque comprend aussi les points saillants suivants, en plus des éléments qui ont déjà fait l'objet d'une entente provisoire avec le syndicat :

- des augmentations salariales totalisant 6 % pour 2025 et 2026, rétroactives au 1^{er} janvier 2025
- un paiement unique de 3 000 \$ en dollars flexibles une fois la convention collective ratifiée, ce qui équivaut à peu près à l'augmentation en dollars flexibles des autres employés de la Banque depuis 2024.
- une augmentation de la prime de suppléance à Ottawa et de la prime pour tâches administratives à Montréal
- des ceinturons de service ergonomiques MOLLE pour l'ensemble des agentes et agents

Nous vous encourageons à consulter la proposition sur le site Web public de la Banque et à vous abonner aux alertes chaque fois que la page est mise à jour.

Cordialement,

Erin